

31 mai 2004 -02:00

Aide d'urgence à la République d'Haïti et à la République dominicaine

Aide d'urgence à la République d'Haïti et à la République dominicaine

Aide d'urgence à la République d'Haïti et à la République dominicaine

Bruxelles, 31.05.04, Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères étrangères Louis Michel est très préoccupé par les fortes inondations en Haïti et en République Dominicaine, inondations qui auraient déjà causé la mort d'au moins 2.000 personnes. Sa sympathie plus profonde va aux populations de ces deux pays. Pour le peuple haïtien, à peine sorti d'une période de graves troubles politiques et sociaux, ceci aura constitué une deuxième épreuve pénible en juste quelques mois. Le Ministre Michel a d'ores et déjà donné son accord au déblocage d'un montant de EURO 150.000 au profit de la Croix-Rouge Flamande pour la livraison d'aide d'urgence au travers de la Fédération Internationale de la Croix-Rouge (FICR). Cet argent devrait permettre de fournir à 2.000 familles haïtiennes et dominicaines les denrées de première nécessité telles qu'un abris, de la nourriture, de l'eau potable ou des soins médicaux. E mars dernier, le Ministre avait déjà décidé d'attribuer EURO 500.000 à l'aide d'urgence à la République d'Haïti au travers d'un projet OXFAM visant à apporter des soins de santé de base aux habitants des 3 provinces du nord du pays.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be